¿QUIERES CAMBIAR TU MUNDO?



El Viaje de Empoderamiento (o JOE, por sus siglas en inglés) es una experiencia espiritual y estratégica. Cuando experimentas el entrenamiento de JOE, encuentras el camino de Dios para influenciar el cambio en tu contexto en formas que talvez no esperabas. En el viaje, descubrirás tu papel y aprenderás como hacer la diferencia junto con otros en tu comunidad. JOE utiliza una mezcla divertida de aprendizaje experimental y actividades, lectura bíblica y discusión para ayudar a los mayordomos a vivir su verdadera identidad y permanecer en el camino correcto junto con otros miembros de la comunidad, siguiendo estándares y practicando la rendición de cuentas. Es un viaje transformador para pequeños o grandes grupos que ha impactado a las personas de todo el mundo. ¡Alístate para la aventura de tu vida! Al reverso de esta página encontrará un resumen de JOE. Visite nuestra página web para ver un video de introducción por los creadores de JOE. Inscríbase para que JOE suceda en su contexto.

gtp.org/JOE





Resumen de JOE: Cuatro etapas



TÚ IMPORTAS

El primer paso para cambiar tu mundo es entender tu identidad en Cristo. Pero, ¿cómo? Comienza con ver el diseño original de Dios para ti y los factores de tu niñez y de tu contexto que reforzaron o destruyeron tu identidad. Al hacer actividades grupales divertidas y aprendiendo cómo tu identidad es restaurada en Cristo, descubrirás que eres especial. ¡Tú importas!

ERES PARTE DE ALGO MÁS GRANDE

En esta etapa, tu encuentras que eres parte de la imagen general de Dios. ¿Suena emocionante? ¡Lo es! Pero para hacer esto, debes considerar primero en dónde está tu corazón y en dónde encuentras sentido para tu vida. Desde la historia bíblica de Ester, aprenderás a practicar el dejar de lado tus deseos para poder asimilar el plan de Dios para ti y Su propósito único para ti.





ESCOGEMOS EL CAMINO DE DIOS JUNTOS PARA HACER UNA DIFERENCIA

Dios quiere que tu seas de bendición para los quebrantados a tu alrededor, pero tu no puedes cambiar el mundo individualmente. Así que, ¿qué deberías de hacer? Desde el ejemplo bíblico de Esdras, descubre otra práctica que le ayudo a él a diseñar un nuevo curso con y para su pueblo. Hazlo con otros y observa a Dios trabajar.

NOS RENDIMOS CUENTAS MUTUAMENTE PARA PERMANECER EN EL CAMINO CORRECTO

En la última parte del viaje, te darás cuenta que el final es solamente el principio. También encontrarás que nunca tuviste que estar solo. Lo que Dios desea para ti y para mi es que sigamos Sus estándares juntos. Esta lección ofrece otra práctica para ayudarnos a cada uno de nosotros a lograrlo. Y afortunadamente, personajes bíblicos como Nehemías, Jesús y Pablo nos modelan el camino.

